

# NEWSPAPER

## Dukung Kegiatan Pawai Budaya Sendeka Delao, Kapolsek Taliwang Pimpin Pengamanan

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.NEWSPAPER.CO.ID)

May 13, 2023 - 19:34



*Pawai Budaya masyarakat Desa Labuhan Lalar, dalam rangka Sendeka Delao, (13/05/2023)*

Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Taliwang memimpin pasukan pengaman kegiatan Pawai Budaya yang merupakan salah satu rangkaian kegiatan Sendeka Delao yang diselenggarakan masyarakat Suku Bajo yang telah menetap tinggal di Desa Labuhan Lalar, Kecamatan Taliwang, Kabupaten Sumbawa Barat,

(13/05/2023).

Kegiatan yang berlangsung di Desa Labuhan Lalar tersebut dihadiri Wakil Bupati Kabupaten Sumbawa Barat, Sekda Sumbawa Barat, Wakil Ketua DPRD Sumbawa Barat, Dandim 1628/SB, Perwakilan Kejaksaan Sumbawa Barat, Seluruh Kepala SKPD Sumbawa Barat, Kepala Desa/lura se Kabupaten Sumbawa Barat, Ketua panitia serta peserta pawai dan masyarakat yang datang menyaksikan acara tersebut.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK melalui Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi S.Sos. dalam keterangannya menyampaikan dalam pengamanan Pawai budaya Sendeka Delao atau bisa disebut Sedekah di Laut tersebut melibatkan 34 personel gabungan Polres Sumbawa Barat dan Polsek Taliwang serta 5 personel Koramil Taliwang.



"Pengamanan acara pawai ini melibatkan TNI Polri dalam rangka memberikan ketertiban serta kenyamanan masyarakat baik peserta pawai maupun penonton. Pengamanan yang kami berikan sebagai bentuk dukungan terhadap kegiatan positif yang diselenggarakan oleh masyarakat," jelas Mulyadi.

Disamping itu lanjutnya, peserta dalam kegiatan pawai ini cukup banyak dan berlangsung di jalan umum maka perlu dilakukan pengaturan arus lalu lintas. Oleh karena itu salah satu tugas dari personel pengamanan adalah mengatur kendaraan yang melintas di jalan tersebut disamping mengantisipasi keamanan lainnya yang berpotensi mengganggu kelancaran kegiatan.

"Alhamdulillah pengamanan dibantu oleh masyarakat setempat serta panitia penyelenggara, sehingga personel merasa terbantu. Kekompakan masyarakat dan panitia penyelenggara memang di butuhkan demi kelancaran kegiatan," tutupnya. (Adb)